

“Cristalliser la poussière”, exposition immersive du rêve à la réalité

Culture

“*Du rêve à la réalité, les frontières nous allons brouiller*”, annoncent Pauline Bailly, artiste peintre des Femmes-nuages, et Cindy Varin, scénographe. “*Cette œuvre invite à pénétrer dans nos rêves et souvenirs.*” Entre décor de théâtre et exposition, les artistes convient les publics à prendre possession des lieux, devenant acteurs de l’expédition au cœur de la mémoire et des songes. “*Venez découvrir ce manifeste où les spectres du passé se mêlent pour créer des chimères qui donneront corps à ce qui s’évanouit au réveil ou avec le temps*”, invitent

les deux artistes. En plus des prochains banquets insolites du 22 novembre, du 19 et du 20 décembre, concoctés par Clémentine Chanoni et Claire Monteux, un atelier de création artistique et une conférence sur l’écoconception auront lieu en parallèle de l’expérience insolite.

■ **Pratique.** *La Menuiserie, 28 rue de la Monderie. Jusqu’au 21 décembre. Vendredi et samedi 14h-19h, dimanche 14h-18h. Sur réservation au 06 50 96 79 07. Banquet 5 services au tarif de 40€.*



Le premier banquet insolite de l’exposition “Cristalliser la poussière” a réuni quatorze convives autour d’un dîner prestigieux, concocté par l’Ecume des mers et la Pause paysanne.